

Corona und die Folgen

Das Virus hat uns voll im Griff,
wir sind ein Leck geschlag'nes Schiff,
und man versucht, während es tropft,
dass man die vielen Löcher stopft.

Weil du um alte Eltern bangst,
dich plagt existentielle Angst,
siehst vor Probleme dich gestellt
auch in Bezug auf uns're Welt.

Doch wenn das Leid man mal missachtet
und es ganz nüchtern mal betrachtet,
dann lässt mich ein Aspekt doch hoffen,
wovon die Jüngeren betroffen:

Man riet uns dauernd und kompakt:
vermeidet den Sozialkontakt!
Doch nie hat man in Krisenwochen
von Sexualkontakt gesprochen!

Wir werden ja mit Engelszungen
zur Zweisamkeit quasi gezwungen.
Amtlich verordnet wird das Treiben
gewiss nicht ohne Folgen bleiben,

weshalb – weil Menschen Nähe suchen –
Statistiker es gern verbuchen,
dass die Geburtenzahl behände
steil ansteigt wohl zum Jahresende,

Die Leiden wird's bestimmt nicht mindern,
doch die Geburt von vielen Kindern
wird rein statistisch dazu führen,
Verluste zu relativieren.